

### ENTREPRENDRE EN FAMILLE

Pizza Cosy a été élue **Meilleure Enseigne 2023 de pizzas à emporter ou livrées<sup>1</sup>** et ambitionne d'atteindre **100 pizzerias en 2024**, avec de nouvelles ouvertures à travers la France. Afin de mettre en lumière les franchisés qui composent le réseau, Pizza Cosy partage chaque mois leur parcours étonnant.

Ce mois-ci, Nathalie et Franck Pelle reviennent sur leur parcours : **entreprendre ensemble, en couple puis en famille afin de partager un projet commun.**

#### UNE ENVIE COMMUNE D'ENTREPRENDRE ENSEMBLE POUR CHANGER DE VIE

En 2018, à la tête d'une famille recomposée de 7 enfants et après une carrière de 25 ans dans l'armée pour Franck, le couple décide de s'engager dans un projet commun : reste alors à savoir dans quel domaine se lancer, mais l'envie d'entreprendre est présente plus que jamais.

*Nathalie - « Nous étions tous les deux à un moment de notre vie où nous souhaitions changer de carrière professionnelle et entreprendre ensemble. Nous savions qu'être à deux serait une force, que l'on pourrait s'épauler et que nous étions complémentaires. Et puis c'est important aussi d'avoir deux visions différentes mais qui se complètent. »*

Alors clients de Pizza Cosy, ils découvrent la marque et ses valeurs qui se rapprochent des leurs. L'idée est donc lancée : ouvrir une franchise, et faire confiance au modèle Pizza Cosy.

La naissance de ce projet née avec l'idée de changer de département, quitter la Loire pour s'installer en Charente-Maritime. Un changement de vie total autant sur le plan professionnel avec la recherche d'un local, que personnel, sous fond de crise sanitaire.

*Nathalie - « Lorsque nous avons décidé de nous lancer, Pizza Cosy nous a suivi à 100% et nous aurions pu tout faire en 6 mois. Cependant, nous impliquions les enfants ce qui entraînait un changement d'école, de maison, toute une logistique qu'il fallait organiser ! Nous avons donc pris la décision d'ouvrir en septembre 2020 et donc nous avons mis environ 1 an à construire le projet. »*



**Nathalie et Franck Pelle,  
Franchisés à Royan et Rochefort.**

\* Palmarès magazine Capitale, en partenariat avec statista.

## D'UN PROJET DE COUPLE À UN PROJET FAMILIAL

Forts d'une première ouverture à Royan, Nathalie et Franck ouvrent leur seconde pizzeria à Rochefort en 2022. Ils cherchent un gérant et c'est alors que Brice – le fils aîné – rejoint l'aventure pour prendre le poste de responsable de ce deuxième restaurant.

***Franck - « Au moment de l'ouverture Brice travaillait déjà avec nous dans notre Pizza Cosy à Royan. Il savait que nous cherchions un responsable pour le second restaurant et il s'est proposé. Il n'avait que 20 ans mais nous savions qu'il serait capable. Nous sommes bien sûr très fiers de travailler tous les jours en famille mais nous sommes surtout fiers que cela vienne de lui. L'important est que nos enfants soient heureux. Nous sommes là si besoin, mais il gère très bien tout seul ! »***

Désormais à la tête de deux pizzérias, le couple surmonte ensemble et avec leur fils les défis du quotidien notamment sur le recrutement pour Rochefort. Dans les différentes tâches à accomplir, le binôme a réussi à trouver le bon équilibre. Franck est plutôt axé sur tout ce qui touche au digital tandis que Nathalie gère plutôt l'opérationnel et la production.

***Franck - « On est présents dans nos deux points de vente en fonction des besoins. De manière générale je suis plus présent à Rochefort et Nathalie à Royan mais nous nous adaptons très bien à tous les cas de figure. Nous n'avons pas de jours fixes. »***

## PIZZA COSY COMME CHOIX NUMÉRO 1

Pour Nathalie et Franck, il était indispensable de sélectionner un projet en lien avec leurs valeurs familiales. Le coup de cœur pour la franchise a d'abord été personnel. La famille était en premier lieu cliente de Pizza Cosy et adepte de leurs pizzas et convictions. La convivialité et la bienveillance offertes par l'enseigne et la "Cosy family" ont été un véritable coup de cœur.



Créée en 2010 à Saint-Etienne par deux adeptes du bien manger, Pizza Cosy propose des pizzas artisanales fabriquées à base d'ingrédients 100% frais et à 90% français issus de circuits courts. Grâce à un engagement fort pour la qualité, les produits locaux et de saison, Pizza Cosy est devenue une enseigne de proximité incontournable sur le marché de la pizza. En franchise depuis 2016, l'enseigne compte aujourd'hui près de 70 pizzerias en France. [www.pizzacosy.fr](http://www.pizzacosy.fr)

